

Vacunación contra influenza registra un 11,7% de cobertura

SALUD. Hospitales de Bulnes, Yungay y Coelemu, junto con el punto extra mural en el Mall Arauco Chillán, estarán habilitados este fin de semana.

Ricardo Cortés

rcortes@mercuriovalpo.cl

Ñuble registra una cobertura de 11,7% en la vacunación contra la Influenza y un 21,98% con el medicamento monoclonal Nirsevimab, ubicando a la Región en el primer lugar a nivel nacional, a 13 días del inicio de la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025.

En esta línea, la directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Elizabeth Abarca Triviño, destacó: "Este año, la campaña comenzó anticipadamente, con el fin de preparar oportunamente a la comunidad previo a la temporada de invierno y al incremento de la circulación viral. En nuestra región, son 322.072 personas las que pertenecen a los grupos objetivo para inocularse contra la Influenza, y a la fecha alcanzamos un 11,17% de cobertura. Una política sanitaria que incluye además la inmunización contra el Covid-19, Neumococo, Coqueluche y el Virus Respiratorio Sincicial".

"Con el objetivo de fortalecer esta estrategia, este fin de semana estarán habilitados distintos puntos, permitiendo que más población objetivo se acerque. El sábado 15 de marzo, de 9:00 a 13:00 horas, estarán inmunizando extraordinariamente los vacunatorios de los Hospitales Comunitarios de Salud Familiar de Bulnes, Yungay y Coelemu, además del punto extramural ubicado en



GRUPO OBJETIVO PARA VACUNARSE CONTRA LA INFLUENZA EN ÑUBLE ES DE 322.072 PERSONAS.

el Mall Arauco Chillán, el cual está abierto el día sábado de 10:00 a 19:00 horas y el domingo de 11:00 a 19:00 horas", añadió la directiva.

Por su parte, el director del Hospital de Bulnes, Dr. Álvaro Lagos Llanos, realizó una invitación a las y los usuarios a acercarse al establecimiento, indicando que, "esta estrategia ya se activó el sábado pasado, donde casi 100 personas fueron vacunadas, y por lo mismo quisimos replicarlo nuevamente, donde personas que habitualmente no pueden acercarse al hospital durante la semana, sí lo pueden hacer los fines de semana. Recordarle a la comunidad que estaremos vacunando a las pobla-

ciones de riesgo contra la Influenza y el COVID-19".

POBLACIÓN DE RIESGO

Eugenia Riveros Pincheira, Subdirectora de Gestión del Cuidado y la Enfermería del SSÑ, precisó: "Entre los grupos que deben vacunarse contra la Influenza y el COVID-19 están el personal de salud (público y privado), personas de 60 años y más, personas con patologías crónicas (desde los 6 meses en COVID-19 y entre los 11 y 59 años en Influenza), gestantes y cuidadores de personas mayores y funcionarios de ELEAM. En el caso particular de la vacuna contra Influenza, también incorpora a los niños y niñas

desde los seis meses hasta quinto básico, además de docentes y asistentes de la educación preescolar y escolar hasta 8vo básico".

Por otro lado, la profesional señaló que, "la inmunización con Nirsevimab, la cual se administrará por segundo año consecutivo de manera gratuita y universal a los lactantes nacidos a partir del 1 de octubre de 2024 y recién nacidos en las maternidades de nuestra red de salud".

Cabe recordar que ante dudas o consultas, pueden llamar al fono Salud Responde, 600 360 7777. Asimismo, los puntos habilitados en Ñuble están disponibles en la página web serviciodesaludnuble.cl.